



# Vivimos momentos de incertidumbre: Piña

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, reconoció que el Poder Judicial vive momentos de incertidumbre por la propuesta de reforma a ese sector, siendo la primera vez que emite su postura de forma oficial ante los embates del Poder Ejecutivo con el llamado Plan C.

En un video, dirigido a trabajadores, les señaló que defenderá sus derechos laborales y les pidió seguir laborando en su misión constitucional, que es proteger los derechos de los mexicanos y el equilibrio de poderes, dijo.

“Quiero transmitirles un mensaje de unidad y empatía, ante la iniciativa de reforma judicial, estamos trabajando incansablemente, estamos dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus derechos laborales”, indicó.

Admitió que el PJ vive “momentos llenos de incertidumbre, sin embargo, es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México”.

A los trabajadores judiciales les dijo que “nuestros principios y nuestros valores son el pilar que sostiene y sostendrá al Poder Judicial de la Federación y

es fundamental que no perdamos el foco de nuestra misión constitucional, hacer valer los derechos de las y los mexicanos y el equilibrio de poderes”.

La también presidenta de la Judicatura invitó a los trabajadores “a actuar con integridad y convicción”.

Este miércoles, un grupo de trabajadores cerraron los tribunales en materia laboral de la CDMX.



Es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México”

### **NORMA PIÑA**

Ministra presidenta de la Suprema Corte

### **MINISTROS DIALOGARÁN**

Por su parte, el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, confirmó que este jueves asistirán los 11 ministros de la Suprema Corte al arranque de los foros de la reforma al PJ.

El senador y diputado federal electo se reunió ayer con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y con su par en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, así como con el senador electo Adán Augusto López y el exministro Arturo Zaldívar.

Entrevistado al salir de la reunión, informó que serán aproximadamente 30 personas las que participarán en el foro, entre ministros, consejeros de la Judicatura Federal y coordinadores parlamentarios. / ANGEL

CABRERA Y KARINA AGUILAR